

Des cafés contacts pour renforcer le lien de proximité entre la population et les agent-e-s de sécurité publique

Offrir à la population la possibilité de venir à la rencontre des agentes et agents de leur quartier, poser des questions et échanger sur leurs différentes missions : c'est l'objectif des nouveaux cafés contacts de la Sécurité publique, qui seront mis sur pied sur l'ensemble du territoire communal pour aborder plusieurs thèmes en lien avec la saison et l'actualité. Premier rendez-vous le 19 mai entre 10 heures et midi aux abords de la fontaine de la justice, sur la rue de l'Hôpital au cœur de la zone piétonne.

L'objectif principal de ces cafés contacts sera de présenter la Sécurité publique à travers les tâches quotidiennes qui sont les siennes, telles que le contrôle du stationnement, la notification d'actes officiels, les patrouilles, le traitement des demandes citoyennes, la présence dans les quartiers et la résolution de problèmes sécuritaires.

Ils doivent aussi permettre de sensibiliser le public et de l'informer sur des thématiques sécuritaires revenant à intervalle régulier, telles que le littering, le bruit, le stationnement... Il s'agira également de présenter la nouvelle organisation de la Sécurité publique dans la commune fusionnée.

Le premier de ces cafés contacts aura lieu jeudi 19 mai de 10h à 12h devant la fontaine de la justice (rue de l'Hôpital au centre-ville). Pour cette première édition, la population est conviée à venir échanger, sous un pavillon dressé pour l'occasion et autour d'un café, sur des thématiques générales liées aux tâches de la Sécurité publique.

Ville de Neuchâtel